

## 台湾 大学トップ38校

	学校名	所在地	規模	ホームページ	特徴
1	国立台湾大学 (National Taiwan University (NTU))	台北市	—	<a href="https://www.ntu.edu.tw/english/">https://www.ntu.edu.tw/english/</a>	国立台湾大学の前身は、1928年日本統治時代に設立された台北帝国大学。1945年11月15日に中華民国政府により接収され現在の名前に変更された。戦後中華民国唯一の最高学府との位置づけがなされた。卒業生にはノーベル化学賞受賞者である李遠哲、ヘルフ賞受賞者である翁啓惠、百名を超える国立科学アカデミーの院士、李登輝・陳水扁・馬英九ら3人の中華民国総統など、世界各国の政・財・官・学の各界で活躍する人材を多数輩出している。23の大学院コース、4つの研究センターも備え、1万7千人の大学生と1万5千人の大学院生が学んでいる。在籍する大学院生の人数が大学生とほぼ同数にのぼることから分かるように、研究志向の強い大学である。教員数は約4,000名。キャンパス数6、研究のための牧場や森、病院などがあり、教育施設も充実している。世界各国の数多くの大学と提携があり国際交流も盛ん。外国人留学生の受入数も多く、毎年世界各国から1,000人近くの学生が集まっている。11学院（学部及び研究科）・54学系（学科）・96研究所（専攻）・33研究中心（研究所）と夜間部を擁し学生数が3万人を超える台湾の代表校。工学部は、学部・大学院を合わせた学生数が5,000名強、電機情報学院は約3,000名である。医学部は1897年に設立され、医学、歯学、看護学、薬学をはじめとする生命科学分野の学科を多数有する。生命科学部は11ある学部の1つで、現在およそ800人の学生が在籍して幅広い分野の生命科学を学んでいる。海洋研究所は1968年に創立され、調査船「Ocean Researcher I」を所有して海洋地質・地球物理学等の調査を実施する台湾の主要な拠点である。
2	国立清華大学 (National Tsing Hua University)	新竹県	—	<a href="http://nthu-en.site.nthu.edu.tw/">http://nthu-en.site.nthu.edu.tw/</a>	国立台湾清華大学は、国立台湾大学と並び、台湾のトップを争う総合大学。設立は1956年で、ノーベル物理学賞受賞者2名、化学賞受賞者1名を輩出するなど、特に理工系の評価が高い。国立清華大学の前身は1911年に北京で創立された清華学堂であり、理系を中心に発展した。現在では工学系以外にも人文社会学においても高等教育、研究を行っている。生物醫學工程研究所は国立清華大学内の教育研究機関であり、毎年15人の修士課程、3-5人の博士課程の学生を受け入れている。当機関は生命科学与臨床医学間のギャップを生物工学的アプローチで埋めることを目指している。 ( <a href="http://my.nthu.edu.tw/~bme/introduce%20ENG.html">http://my.nthu.edu.tw/~bme/introduce%20ENG.html</a> 参照) 基礎的な研究を始め、台湾で唯一の原子力科学部を有している。 2013年、化学、物理、材料、工学、コンピュータ科学、バイオ・バイオ化学、臨床医学の7つの分野では研究分野別学術論文被引用数において世界トップ1%にランクインした。2005年に台湾教育部の「国際一流大学およびトップレベル研究センター発展計画」に選ばれている。2014年「QSアジア大学ランキング」では33位。
3	国立成功大学 (National Cheng Kung University (NCKU))	台南市	—	<a href="https://web.ncku.edu.tw/index.php?Lang=en">https://web.ncku.edu.tw/index.php?Lang=en</a>	台湾台南市大学路1号に本部を置く台湾の国立総合大学で、台湾の民族的英雄で台南を中心に活躍した鄭成功にちなみ名付けられた。1931年「台南高等工業学校」として開校し、1956年「台湾省立成功大学」と改稱し、1971年「国立成功大学」と改称している。 台湾のパブリック・アイビー・台湾総合大学システムの一校である。理工系の研究分野で高い評価を受けるとともに、2006年には教育部より国立台湾大学とともに全国トップ2校に選ばれている。また、「トップ大学計画」に選定され、国際化を目標とした重点大学に指定されている。 修士・博士課程の充実した教育プログラムを提供しており、台湾教育部からトップ大学計画として認定されている。学生・教職員は総数で2万人を超える。台湾内においてトップレベルの研究を推進している研究組織が多数あり、国内外の研究機関と連携しながら、世界レベルの研究を進めている。現在、文学院、理学院、工学院、電機情報学院、管理學院、社会科学院、設計学院、バイオテクノロジー学院、医学院の9学部がある。2008年8月に宇宙天体物理プラズマ研究所が設立され、2013年8月に宇宙プラズマ科学研究所に改名された。 成功大学の学生は台湾の雑誌「Global Views」や「Cheers」などで1993年より、毎年連続で「企業が採用したい人材」としてランキングされており、多くの卒業生が台湾で知られる「台南サイエンス・パーク」や「高雄サイエンス・パーク」で活躍している。 2019年QS世界大学のランキングで台湾の4位であった。
4	台湾交通大学 (National Chiao Tung University)	新竹県	—	<a href="https://www.nctu.edu.tw/en">https://www.nctu.edu.tw/en</a>	1958年に設置された。前身は1896年に上海で創立された南洋公学まで遡ることができ、戦前は中国での工学系高等教育の基幹大学としての地位を占めていた。国共内戦により閉鎖、分割されたが、1958年に新竹市にて復興された。現在は8学院、20学系、25研究所を持っている。現在、日本の東京大学、早稲田大学など六つの大学との国際学術交流等協定がある。2019年QS世界大学のランキングで台湾の3位であった。台湾成功大学のShu Yu-chen教授のご紹介により学生一人が今回の活動を参加する予定である。当該学生は応用数学のすべての科目に対して「A+」の良い成績を取って、非常に優秀な学生と考えられる。
5	国立台湾科技大学 (National Taiwan University of Science and Technology (Taiwan Tech))	台北市	学部生: 5,806 修士: 4,430 博士: 1,038 留学生: 1,465 教員: 1,203 スタッフ: 323	<a href="https://www.ntust.edu.tw/?Lang=en">https://www.ntust.edu.tw/?Lang=en</a>	国立台湾科技大学は、台湾台北市にある理系・科学技術系の国立大学であり、台湾経済および工業発展に必要な専門技術者と管理職を育成するために設立された台湾の理工系大学のトップを競う大学である。1974年に台湾経済及び工業の発展に必要な専門技術者と管理職を育成するために設立された国立台湾工業技術学院が前身であり、1997年に大学として改組された。 工程院、電機情報学院、管理學院、設計学院、人文社会学院などの組織からなり、工程院では、工学技術研究所、自動化制御研究所、機械工学系、高分子工学系、建築工学系、化学工学系における大学および大学院の教育プログラムを有する。台湾経済および工業の発展に必要な専門技術者と管理職育成を目的とした国立台湾工業技術学院が前進の為、工学系分野において大変高い教育がなされているが、文学系の学科も設置されている。 学生数は学部・大学院合わせて約1万人。教職員数: 1,121人
6	国立陽明大学 (National Yang Ming University)	台北市	学部生: 2,209 大学院生: 2,642 教員: 1,774 スタッフ: 85	<a href="https://nyvm-e.yvm.edu.tw/bin/home.php">https://nyvm-e.yvm.edu.tw/bin/home.php</a>	国立陽明大学は台湾台北市にある国立大学である。1974年創立の台北に位置する国立大学で前身は医科大学、1994年に現在の名称となる。医学院、私学院、看護学院、医学技術システム学院、生命科学院から構成される医学単科大学として、医療に関する教育を行なっている。2005年には台湾教育部より発表されたトップ大学計画の12校に選定され、国際競争力を有す大学への転進を目標に、積極的な施設建設や人材育成を行っている。 歯学部は1976年に歯学系の学生募集を開始し、歯学院を2000年に創立、これまでに800名以上の卒業生を輩出している。また、歯科医の養成とともに、医学歯学研究にも積極的に取り組んでいる。その成果により、過去に国内のトップ2校が選ばれるProgram for Promoting Academic Excellence of Universitiesを獲得、台湾中央研究院2005では台湾のトップ校に選定されている。

7	国立台湾師範大学 (National Taiwan Normal University)	台北市	学部生:8,173 大学院生:5,618	<a href="http://en.ntnu.edu.tw/index.php">http://en.ntnu.edu.tw/index.php</a>	日本統治時代の1922年に台湾総督府高等学校として設立。1927年に台湾総督府台北高等学校に改称され、1945年日本の敗戦に伴い中華民国に接收。その後、1955年に台湾省立師範大学（総合大学）に昇格。1967年国立となる。優秀な教育者を多く輩出する大学として有名であるが、現在では博士課程にまで進み研究者になる人材も数多く輩出している。1994年に「教師育成法」が公布実施された後、積極的な改革を推し進め学部学科増設の他、国際交流の各分野の推進にも力を入れており、海外からの学生の受け入れを積極的に行っている。世界各地の大学と姉妹校提携を結んでおり、その数は250校以上に及び、中国、アメリカ、カナダ、イギリス、フランス、ドイツ、オランダ、ポーランド、ルーマニア、オーストリア、日本、韓国、ニュージーランド、オーストラリア等の国々に広がっている。教育、文、理、芸術、音楽、科学技術、管理、運動及びレジャー、国際及び儒教、社会科学の10学部を有する総合大学である。2019年の学生総数は約10,800人（学部生：約6,600人 大学院生：約4,200人）、教職員数は約1900人となっている。全体における外国人学生は4000人以上を超え、多文化、国際化を兼ね備えた大学と言える。理学部は1955年に設立され、海洋環境学部や生命科学部などの6学部と独立した4つの大学院からなっている。近年では、高度な科学技術をはじめ経営や経済、国際人材教育、ハイテク技術、情報管理や芸術など様々な分野での英才教育を行っている。物理学分野に関しては、近年、磁性研究に力を注いでおり、アメリカやドイツで学位取得や博士研究員を経験したグローバル化に対応できる有能な若手教員が相次いで着任しており、一流国際誌に成果を発信している。
8	台北医学大学 (Taipei Medical University (TMU))	台北市	—	<a href="http://eng.tmu.edu.tw/">http://eng.tmu.edu.tw/</a>	1960年に設立、10学部（医学、歯科、薬学、看護学、公衆衛生、栄養、医学技術、社会学、医学工程、管理学）と5つの附属病院から構成される。教員数370名、学生数5500名。 教員数約400名、学生数約6140名、2019年Times Higher EducationのTHE世界大学ランキングの250位、台湾で私立医学大学のトップである。研究型の大学へ積極的に発展し、国際交流に関する幅広い見識と高度な研究能力を有する人材の養成を目的とする。 特に栄養学部は栄養と食品安全を両方含む専門教育の学部であり、栄養保健学科(学部と大学院)、食品安全学科(学部と大学院)と肥満と代謝研究マスターコースから構成され、台湾の大学の中ではユニークな学部である。大学院の合格率が低く、研究者を目指す優秀な学生が集まる学術機関である。
9	国立中山大学 (National Sun Yat-sen University)	高雄市	学部生:4,814 大学院生:5,049 教員:536 スタッフ:716	<a href="https://www.nsysu.edu.tw/?Lang=en">https://www.nsysu.edu.tw/?Lang=en</a>	台湾高雄市にある国立大学で、1924年に孫文により開校された国立広東大学を前身とする。翌年1925年に孫文が病死すると、その功績を記念して国立中山大学と改称された。その後、1980年に台湾高雄市にも中山大学が設立された。文学院、理学院、工学院、社会科学院、管理学院、海洋科学の6学部がある。国立中山大学は1980年に設立された南台湾1番目の国立総合大学で、台湾のトップ7研究大学の一つである。6学部・約70の研究所（東沙諸島の研究拠点含む）を擁し、産官学連携の伝統があり、台湾トップレベルを誇るキャンパスを有する。特に、海洋学、経営学、政治学、光エレクトロニクス等は、台湾で上位3位に入る強い分野である。タイムズ・ハイアー・エデュケーションでは、世界第351-400位、アジア第62位、台湾第6位にランクされている。 文学、理学、工学、管理学部、社会科学部、海洋科学部を有する。黒潮の動きや海洋保護区の研究を行っており、黒潮圏科学の中核を担う。
10	国立中央大学 (National Central University)	桃園市	—	<a href="https://www.ncu.edu.tw/en">https://www.ncu.edu.tw/en</a>	National Central University (国立中央大学) は、1962年に創立された台湾でトップレベルの大学で、教員数は650、学生数は13000、College of Earth Sciencesは8学部の中の一つで、2学科と5研究所からなる。教員数は55名、学生数は学部学生・大学院生約350名ずつ。地震学・地球物理学においては台湾でトップ、国際的にもトップレベルの研究を行っている。 1984年に、台湾におけるリモートセンシングの先駆者として設立され、台湾や海外の衛星データの受信処理、解析研究等を行う大学の研究機関。 1962年に台湾桃園市にキャンパスを持つ国立大学として設置された。現在、文・理・工等の8学院（学部）を有する総合大学としての地位を占めている。台湾の先端工学を担っており、重点研究大学のひとつに指定されている。2016年3月に学部間協定が締結されている。前身は1903年に南京に開学された中華民国の国立中央大学である、現在位置している桃園県には1967年からである。 7学部、19学科があり、特に理学・工学では、台湾内ではトップレベルである、US News & World Report の理工系のランキングでは世界で300番台である。 台湾中央大学は、現在文、理、工、管理、資訊電機、地球科学、客家の7学院（学部）、19学系（学科）と43研究所（大学院課程）を擁し、同時に宇宙、防災、ナノテク等の10研究センターを擁した総合大学としての地位を占めている。特に宇宙工学や天文関係に関しては台湾随一の設備を有し、台湾の先端工学を担っており、重点研究大学7校の一つに指定されている。 2005年に教育部が推進する「トップ大学計画」の中でも科学技術に立脚した発展を目標に定めている。2005年10月には桃園科技工業区内に観音キャンパスを建設し、同時に研究開発センターを設置した。産学協力の産業発展に寄与することを目的とし、台北地区での学術研究の中心としての地位を占めている。特に宇宙工学や天文関係に関しては台湾随一の設備を有し、台湾の先端工学を担っており、重点研究大学7校の一つに指定されている。本大学は1915年に南京で設立され、中国では南京大学となり、一方で、1962年に台湾で国立中央大学が再開された。 2015年で100周年を迎えた歴史ある大学である。現在は、桃園国際空港の近くにキャンパスをもち、社会・経済・文学・理工の学部を持つ総合大学であり、国内11の研究大学のひとつに選ばれている。
11	国立台北科技大学 (National Taipei University of Technology)	台北市	—	<a href="https://www-en.ntut.edu.tw/">https://www-en.ntut.edu.tw/</a>	国立台北科技大学 (National Taipei University of Technology) は、台湾台北市にある科学技術大学である。前身は台湾総督府が設立した民政学部工業講習所であり、100年近くの歴史があり、これまでに数多くの企業家を輩出しており台湾の工業大学では最高の学府である。1994年に大学として改編された。学部は6学部、34学科・研究所からなる。卒業生は台湾における上場企業の創設者および役員、社長の10%を占めており、台湾産業界で同大学は優れた研究開発力を有するパートナーとして知られる。 台湾教育省から高い評価を受けており、工業系大学の中でトップクラスとして位置付けられている。工学部には環境工学部門も設けられ、環境計画管理研究所、バイオテクノロジー研究所なども併置されている。機電学院（生産加工、自動化、車両、エネルギー等の分野）、電資学院（電気電子や情報等の分野）、工程学院（土木、材料、化学等の分野）、管理学院（技術管理、MBA等の分野）、設計学院（建築、設計等の分野）、人文と社会科学学院（知的財産、英語、職業訓練等の分野）で構成され、学生数は12,931、53カ国からの留学生は774名である。

12	長庚大学 (Chang Gung University)	桃園市	-	<a href="https://www.cgu.edu.tw/">https://www.cgu.edu.tw/</a>	1987年薬科大学として設立、1993年から工学部と経営学部を併設。その後いくつかの学科と大学院を設立し1997年名称をチャングン大学とした。医療と工学の融合に力を入れている。
13	国立政治大学 (National Chengchi University)	台北市	-	<a href="https://www.nccu.edu.tw/index.php?Lang=en">https://www.nccu.edu.tw/index.php?Lang=en</a>	1927年に設立された中華民国の国立大学である。2005年10月9日に中華民国教育部より発表されたトップ大学計画の12校に選定され、国際競争力を有す大学への転進を目標に積極的な施設建設や人材育成への投資が実施されている。
14	国立中興大学 (National Chung Hsing University)	台中市	学部生: 9,730 修士: 5,867 博士: 1,662 教員: 1,053	<a href="https://www.nchu.edu.tw/en-index">https://www.nchu.edu.tw/en-index</a>	台湾の国立中興大学は、台湾中部の台中市にある国立総合大学であり、現在では台湾中部で一番の大学といわれている。生徒数約17,000人。1919年「農林専門学校」として台湾総督府により開校し、1928年台北帝国大学（現在の国立台湾大学）の「附属農林専門部」に改編し、1946年「台湾省立農学院」と改編し、1971年「国立台湾中興大学」と改称している。2006年には教育部（日本の文部省に相当）より、「トップ大学計画」に選定された12校の一つであり、国際化を目標とした重点大学に指定されている。現在では台湾のパブリック・アイビー・台湾総合大学の一枚である。文学院、理学院、工学院、農資学院、生命科学学院、獣医学院、管理学院、法政学院、創新産業推広学院で9つの学院、及び進修部があり、その中でも最も注目されているのは農資学院、獣医学院、管理学院、及び法政学院である。53エーカーのキャンパスには、文学院、理学院、工学部、農学部、生命科学部、獣医学部等8学部の校舎及び関連研究センターが設置されている。また、国内各地に付属演習林を、台中市内に付属農場を保有している。2016年から、国立中興大学・農芸学系と埼玉大学・理工学研究科・戦略的研究部門との間で、共同研究を行っている。
15	高雄医学大学 (Kaohsiung Medical University)	高雄市	-	<a href="https://www.kmu.edu.tw/index.php/en-gb/">https://www.kmu.edu.tw/index.php/en-gb/</a>	台湾で最初の私立医学系大学である。1954年に設立され、現在、医学、歯学、薬学、看護学、健康科学、ライフサイエンス、人文科学の7学部からなる。教員職員数、学生数はそれぞれ約500人、5800人である。1957年には台湾の私立大学として初めて歯学部を設立し、1985年と1990年にそれぞれ、他に先駆けて台湾で初めて歯学の修士と博士の大学院コースを開設した。さらに1999年までに歯学と口腔衛生学の2分野を併せて口腔医学院とした。口腔医学院は、最先端の専門教育を提供し、台湾の歯科の教育と医療の拠点として中心的役割を担っている。また、世界各国の歯学部に学生を派遣して、国際的な教育を積極的に推進している。
16	国立中正大学 (National Chung Cheng University)	嘉義県	-	<a href="https://www.ccu.edu.tw/eng/index.php">https://www.ccu.edu.tw/eng/index.php</a>	李登輝総統の政府主導で1989年に嘉義地区に開校し、資金的にも潤沢であり、キャンパスは十分な面先が確保され、教育研究を実施する良好な環境にある総合大学である。台湾のパブリックアイビー校の一つに選定されている。自然科学が関連する総合系大学である。理学院には、数学系、地球環境科学系、物理学系、生物化学系、生命科学系の5つの学科（系）があり、学部は4年、修士課程2年、博士課程が3年のコースを有している。29の学部プログラム、44のマスタープログラム、29のドクタープログラム、17のインサービスクラスプログラムを提供する7つのカレッジで構成されている。教職員数は960名以上で、約12,000名の学生が在籍している。中正という校名は、蒋介石の別名である。
17	中国医薬大学 (China Medical University)	台中市	Taichung City	THE World Ranking 2020: 401-500	1958年、覃勤、陳国、陳恭炎等により中国伝統医学新興と西洋医学との複合的発展を目的に設立された私立の医科大学で、2003年に現在の大学名となった。教育内容に中国医学を積極的に採用し、現在は台中キャンパス以外に、雲林県北港鎮に分校を設置し、大部分の新入生は北港キャンパスで教養課程を履修している。また附属病院及び媽祖病院等を傘下に加え、特に台中の附属病院は台湾中部の医療センターの役割を担っている。現在は6学院（学部及び研究科）、12学系（学科）、7大学院、2附属病院(大学病院)、6学部から構成。学生数は約8,000名。
18	Asia University, Taiwan	台中市	学生総数:約12,000	<a href="https://www.asia.edu.tw/">https://www.asia.edu.tw/</a>	NEU (AU;中国語: 亞洲大學) は、中華人民共和国 (台湾) の台中の霧峰区にある大学。2001年に設立され、健康と医療科学、コンピューターサイエンスと電気工学、創造的な設計、管理、人文科学と社会科学の学位を取得するための高等教育を提供している。AUは、国際競争力のある総合大学になることを目標に設立され、創設以来急速に成長してきた。具体的には、2001年設立当時は17学部、約2000人の学生しかいなかったが、2018年には28学部、12,000人以上の学生を擁する中規模の大学に拡張した。
19	輔仁大学 (Fu Jen Catholic University)	新北市	学生総数:約26,000 学部プログラム:50 修士プログラム:49 PhDプログラム:12	<a href="http://www.fju.edu.tw/indexFN.jsp">http://www.fju.edu.tw/indexFN.jsp</a>	輔仁大学（フージェン大学）は、カトリックの真実、善、美、聖性の考えに基づき人類全体の成長促進を目指す学生と教師の学術コミュニティ。輔仁大学は、中国文化とキリスト教信仰の統合につながる対話、学術研究と真の知識の促進、社会の発展と人類の進歩に取り組んでいる。また、輔仁大学は、良心の自由と学問の自由特に重点を置いて、人間の尊厳を確認し、すべての基本的人権を認めており、生きる意味の探求、統合された価値観の発出、高い道徳基準と職業倫理の追求を推進している。 学術研究 ・学術研究、真の知識と確固たる行動、ヒューマンイズムの促進、知識の統合に取り組んでいる。 コミュニティの認識 ・生徒、スタッフ、教師の間の前向きな交流を促進し、自己とコミュニティのバランスの取れた発展を育む。 文化との対話 ・中国と他の文化との相互作用を強調し、信仰と理性の間の対話を促進する。 宗教協力 ・宗教間の対話と協力を促進しながら、キリスト教の信仰についてのより深い知識を習得するための文脈を各個人に与える。 奉仕の精神 ・国際連帯を視野に入れて、思いやりと奉仕の精神、そして正義への積極的な取り組みを発展させることを目指している。 教育、研究、奉仕、管理を通じて、フージェンカトリック大学のコミュニティは人、環境、そして神の真の知識のために尽力している。
20	国立東華大学 (National Dong Hwa University)	嘉義県	-	<a href="https://epake.ndhu.edu.tw/bin/home.php?Lang=en">https://epake.ndhu.edu.tw/bin/home.php?Lang=en</a>	台湾東海岸の黒潮が接岸する花蓮縣の総合国立大学。ナノテクノロジー、海洋科学に力を入れている。海洋深層水の取水施設が花蓮に3カ所あり、国立海洋生物博物館（屏東縣）に併設された大学院を持つ。
21	朝陽科技大学 (Chaoyang University of Technology)	台中市	-	<a href="https://web.cyut.edu.tw/">https://web.cyut.edu.tw/</a>	1994年設立。管理、理工、設計、人文社会、情報の5学部、22学科、大学院博士前期課程22専攻、博士後期課程5専攻。学生総数1万7000人、教職員総数600人。
22	中原大学 (Chung Yuan Christian University)	桃園市	学生総数:約16,000 教員:約1,200	<a href="https://www.cycu.edu.tw/eng/">https://www.cycu.edu.tw/eng/</a>	台湾桃園県にある私立総合大学。桃園市中歴区に所在。

23	逢甲大学 (Feng Chia University)	台中市	学生総数:	<a href="http://en.fcu.edu.tw/wSite/mp?mp=3">http://en.fcu.edu.tw/wSite/mp?mp=3</a>	1961年、台中市北屯区観音山に鳳嘉工科大学として設立。2年後、西屯区の現在の場所に移転。大学としての認定は1980年に付与され、名前は逢甲大学 (FCU) に変更されました。FCUは、50年以上にわたって規模が着実に拡大してきた。現在、10の学位を授与する学部とカレッジで構成されています。一経営開発学部、建築学部、国際技術経営学部、工学、科学、ビジネス、人文社会科学、金融、情報、電気工学の大学、および建設と開発。宣言されていない優等生プログラムを除いて、33の学部があります。合計で、逢甲大学は学士号の57度のプログラム、修士号の76度のプログラム、および14の博士号のプログラムを提供しています。現在、20,000人以上の学生がさまざまな学位プログラムに登録しており、教職員は2,200人。また、世界中で18万人以上の卒業生が活躍している。FCUの長期ビジョンは、教育と画期的な研究における継続的な卓越性。アジア太平洋の一流大学としての地位を確立することを目指す。さらにFCUは、幅広い世界観を維持し、学生に専門的な知識とスキルを身につけてもらい、芸術と人文科学へ感謝を示すことにより、次世代リーダーの育成に努めている。さらに、新しい水南キャンパスの設計には、水南ゲートウェイ地区とカレッジタウンの開発を補完するためサステナビリティの概念が組み込まれます。目標は、炭素排出量の少ないキャンパスで、それによってFCUの環境保全責任を果たすことである。
24	義守大学 (I-Shou University)	高雄市	—	<a href="https://www.isu.edu.tw/en/">https://www.isu.edu.tw/en/</a>	義守大学 (ISU) は、台湾最大の複合企業の一つであるE United Groupと提携しており、ISUの教職員、学生、スタッフは近くに住んでいる。近くには、2つのホテル、アウトレットモール、エーゲ海のシーンを再現したテーマパークがある。E-DAワールドの設立のおかげで、ISUの学生は実践的な経験を積むのに最適な場所を持っている。ISUには現在、2017年に9つの大学、42の学部、21の修士課程、7つの博士課程がある。大学には約16,000人の学生がおり、そのうち2,300人の学生は49カ国の海外学生。563人の専任教員がおり、その90%が博士を取得。若くて有望な高等教育機関であり、大きな可能性を秘めている。
25	Ming Chuan University	桃園市	生徒総数 : 19,042	<a href="https://web.mcu.edu.tw/en">https://web.mcu.edu.tw/en</a>	Ming Chuan University (MCU;中国語: 銘傳大學) は、台湾の台北の士林区にある私立大学で、アメリカ合衆国およびAACSBの認定を受けている。銘伝大学は、QS トップ400アジア大学ランキング2012/2013 で301以上にランク付けされ、タイムズ高等教育ランキングで2017年に801以上にランク付けされた。Pao Teh-Ming (包德明) と夫のLeeYing-Chaoによって設立された。大学は、台湾劉銘伝の進歩的な清王朝の知事にちなんで名付けられた。
26	国立彰化師範大学 (National Changhua University of Education)	嘉義県	—	<a href="http://en.ncue.edu.tw/bin/home.php">http://en.ncue.edu.tw/bin/home.php</a>	台湾彰化市にある国立大学で、1971年に台湾省立教育学院として設立され1989年に現在の国立彰化師範大学となった。現在、教育学院、管理学院、文学院、理学院、工学院、社会科学・体育学院、技術職業教育学院の7学部がある。
27	国立嘉義大学 (National Chiayi University)	嘉義県	学部生: 9,760 修士: 2,599 博士: 183	<a href="http://www.ncyu.edu.tw/eng/">http://www.ncyu.edu.tw/eng/</a>	1919年に設立され、前身は国立嘉義技術学院と国立嘉義師範学院である。義市東区学府路300番にあり、2000年に国立大学に昇格した。現在では6学院、34学系、42研究所、20研究センターを擁する総合大学となっている。台湾南部では最も古い大学の一つでかつ最大の大学である。森林資源学科、景観学科などの農学系の学部のほか、管理理学部の観光レジャー管理大学院研究科や理工学部の生物資源学などが併設されている。陸域の植生分類や生物多様性解析を研究できる機関として機能している。学部では39のコースと12の短期プログラム、修士では39のコースと14の短期プログラム、また7つの博士課程がある。
28	国立暨南国際大学 (National Chi Nan University)	南投県	学生総数: 6,200 非常勤講師: 247 FTE講師: 276 留学生: 639	<a href="https://eng.ncnu.edu.tw/">https://eng.ncnu.edu.tw/</a>	1995年に開校した台湾の国立大学であり、構成する4学院の一つである科学技術学院と受け入れ機関は2008年10月より国際交流のMOU覚書を締結している。学生数6,400名、教職員約480名。台湾の国立総合大学中学位就職率で2位、論文・科学技術プロジェクトに関し台湾の大学中9位の評価を得ている。
29	National Chin-Yi University of Technology	台中市	—	<a href="http://english.ncut.edu.tw/bin/home.php">http://english.ncut.edu.tw/bin/home.php</a>	NCUTは、1971年に私立学校としてChin-Yi Technical Vocational Junior Collegeとして設立。1973年Chin-Yi工科大学に改名された。1992年には国有化された。1999年7月1日、国立Chin-Yi工科大学に指定され、2007年2月1日、国立勤益科技大学として正式に指定されました。
30	National Ilan University	宜蘭県	学生総数: 4912	<a href="https://niu-en.niu.edu.tw/bin/home.php">https://niu-en.niu.edu.tw/bin/home.php</a>	2016年に世界大学のWebometricsランキング (WRWU) により、台湾上位26%の大学として認定された。NIUは、台湾にある国立大学の teaching excellenceについてトップ3にランキングされた。過去8年連続で栄誉に浴した。Electro-Scientific Industry ESIの分野でScience Citation Indexが世界のトップ1%に入る、台湾で数少ない大学のひとつ。国際協力についてはバーデュー大学、ジョージア工科大学、ミシガン大学とともに垂直統合プロジェクト (VIP) を推進するために、500万米ドル相当のLeona M. & Harry B. Helmsley Charitable Trustのスポンサーシップを獲得した国際評判の高いtop14大学のひとつ。産業コラボレーションについては2015年に特許・技術移転教育貢献の面で、台湾の国立大学トップ10のひとつにランクされている。
31	国立高雄大学 (National University of Kaohsiung)	高雄市	—	<a href="https://www.nuk.edu.tw/?Lang=en">https://www.nuk.edu.tw/?Lang=en</a>	2000年に、台湾の高等教育政策と産業発展政策に基づき、高雄の中小産業の支援と発展を担う人材の育成を目指し設立された、台湾で最も新しい大学。南部の経済特区である楠梓区に位置する。教職員にも若い年齢層が比較的多く、まさに台湾の新しい時代を作っていくという気概にあふれている。「都市開発」と「建築」のための最先端技術を提供している。
32	National Taipei University	新北市	学生総数: 10,454 (2017)	<a href="https://www.niu.edu.tw/bin/home.php">https://www.niu.edu.tw/bin/home.php</a>	長い歴史を持つ国立台北大学は、1949年に台湾の行政学部として始まり、国のビジネスと法務のエリートを教育・訓練しました。2000年に、国立台北大学は国立新大学の法学部から再編成され、再構築されました。2010年、NTPUはついに移転プロジェクト全体を完了し、6つの大学を台北市のダウンタウンキャンパスから現在の新北市のサンシアア派メインキャンパスに移転した。過去数十年にわたって、NTPUは伝統的に、法学、経営学、行政学、社会科学の分野で中堅および高レベルの才能を教育および育成する上で極めて重要な役割を果たしてきました。
33	国立台湾海洋大学 (National Taiwan Ocean University)	嘉義県	—	<a href="https://english.ntou.edu.tw/bin/home.php">https://english.ntou.edu.tw/bin/home.php</a>	1953年に開設された台湾を代表する海洋研究機関である。海洋工学に重点を置いた国立大学。海運管理学院、海洋科学院、海洋法律及び政策学院などの海洋系の学部とともに、工学院、生命科学学院や人文社会科学学院なども併設されている。海洋問題を自然科学及び人文社会科学の両面から統合的に研究できる機関として機能している。海事、水産、海岸の土木工学をカバーし、回流水槽など特徴的な大型の実験設備を所有する。

34	国立雲林科技大学 (National Yunlin University of Science and Technology)	嘉義県	学生総数: 9,710 教員:344	<a href="https://eng.yuntech.edu.tw/index.php">https://eng.yuntech.edu.tw/index.php</a>	国立雲林科技大学は、1991年に設立の、雲林県斗六市にある大学である。工学、管理、設計、人文科学の4学院からなり、工学院では機械工学、電機工学、電子工学、化学工学、建築工学などの学系における大学および大学院の教育プログラムを有する。
35	淡江大学 (Tamkang University)	新北市	学生総数:24,209	<a href="https://english.tku.edu.tw/">https://english.tku.edu.tw/</a>	淡江大学は新北市淡水区にある台湾の私立総合大学である。「国際化」、「情報化」、「未来化」の三大教育理念を掲げ、国際的な総合大学として発展している。現在は4つのキャンパスを有し、10学部は28,000人の学生が在籍する。「台湾大企業1000社人材戦略・大学生評価」において、14年連続で私学のトップにランキングされている。雑誌『Cheers』が実施している「台湾大企業1000社人材戦略・大学生評価」において、淡江大学は14年連続で私学のトップにランキングされている。 淡水キャンパスでの高等教育以外にも、技術教育や生涯学習に重点を於いた台北キャンパスが設けられ、さらに2005年より宜蘭県に授業の90%を英語で行い、三年生が全員留学するという英語に特化した教育を行う蘭陽キャンパスが学生の募集を開始した。 淡江大学の卒業生は、その評価項目の中で、チームワーク、忍耐力、プレッシャー克服力では、トップクラスの国立大学を凌いでおり、競争の激しい就職市場で高い競争力を維持するようになっている。
36	東海大学 (Tunghai University)	台中市	学生総数:約17,000 FTE教員:約500	<a href="http://eng.thu.edu.tw/">http://eng.thu.edu.tw/</a>	1955年設立。台湾で最初に設立された私立の総合大学で、中国国民党が台湾で大学を復興させることを計画した13校の一つとして、台湾中部の台中市に設立された。現在は、世界30カ国以上の国々から留学生を受入れているキリスト系の大学。文学、理学、工学、管理学、社会科学、農学、創意設計芸術学、法律学、国際学の9学部、34学科、大学院博士前期課程35専攻、博士後期課程14専攻。学生総数1万7000人、教職員総数500人。研究面においては、生命科学研究センター、大陸社会及び管理研究センター、ナノテクノロジー研究センター、熱帯生態学及び生物多様性研究センターが設置されており、国際先端研究が展開されている。大学院生の多くは海外からの留学生であり、英語での研究活動が通常行われている。幼稚園から大学までの一貫教育を行っている。外国人に対する中国語教育の面では、1970年に学生の家族を対象に中国語センターを設立したのが始まりで、既に約40年の歴史がある。2014年にインターナショナルカレッジが創設され、持続可能性科学と工学プログラムを開始し、持続可能な社会実現のためのグローバル人材育成を行っている。
37	Tzu Chi University	花蓮	—	<a href="http://tcueng.tcu.edu.tw/">http://tcueng.tcu.edu.tw/</a>	慈済大学は幼稚園から博士号までの教育を提供している。大学は、高等教育のニーズに応えながら、初等中等教育の基盤を強化することに取り組んでいる。完全な教育の理想は、専門知識の観点と個人の成長の両面で学生を完全に育成すること。 1994年4月に慈済基金会として設立。1998年に慈済基金会医学部に改称されて以来、人文社会科学の学生が受け入れられている。2000年7月に慈済大学に大学目を変え、慈済大学は、学部長優秀者リスト奨学金や奉仕奨学金など、いくつかの奨学金の機会を提供している。学生は、2年生から授業料を免除され、生活費を賄うためにサービス奨学金を申請することができる。卒業後は、花蓮慈済基金会などの指定機関に勤務することになる。学部長の成績優秀者リストに載った学生は、学期ごとにNT \$ 20,000の奨学金を受け取れる。さらに、大学は経済的に恵まれない学生への援助も提供しているが留学生はこれらの奨学金や学費援助パッケージを利用することはできない。
38	元智大学 (Yuan Ze University)	桃園市	—	<a href="https://www.vzu.edu.tw/">https://www.vzu.edu.tw/</a>	元智大学は、台湾桃園市に本部を置く台湾の私立大学である（2000年設置）。所属する学生約9400名のうち約730名が留学生であり、台湾における工学系私立大学においてはベスト5にランキングされる大学である。